



DIE POSAUNE

Venezuela militarisiert Grenze der ölreichen Region in Guyana

- Peter van Halteren
- [13.02.2024](#)

Venezuela hat leichte Panzer, mit Raketen ausgerüstete Patrouillenboote und gepanzerte Transporter an die Grenze zu Guyanas ölreicher Essequibo-Region geschickt, die Venezuela für sich beansprucht. Dies geht aus Satellitenbildern, die am 9. Februar veröffentlicht wurden, und aus jüngsten Videos des venezolanischen Militärs hervor.

Der Einsatz erfolgt trotz eines Abkommens, das Venezuela und Guyana im Dezember unterzeichnet haben, „unter keinen Umständen Gewalt gegeneinander anzudrohen oder anzuwenden“.

Regionaler Streit: Der Essequibo umfasst mehr als zwei Drittel des Territoriums von Guyana und wird seit über 100 Jahren von Guyana regiert. Die venezolanische Regierung erhebt Anspruch auf die Region mit der Begründung, dass das Abkommen aus dem 19. Jahrhundert, mit dem sie Guyana zugesprochen wurde, illegal war.

- Der Streit verschärfte sich, nachdem ExxonMobil 2015 in der Region Öl entdeckt hatte.
- Im Dezember spitzte sich die Lage weiter zu, als 95 Prozent der venezolanischen Wähler die Annexion der Region durch ihr Land forderten.

"Venezuela's military escalates tensions, deploying tanks, armored vehicles, and missile-armed ships near the Guyana border, Wall Street Journal reports. Satellite images and social media evidence confirm. Amid claims to annex the oil-rich Essequibo region, covering 70% of Guyana,..." pic.twitter.com/iaoujDiyRi

— SilencedSirs (@SilentlySirs) [February 9, 2024](#)

Die Reaktion der USA: Vertreter der Vereinigten Staaten haben Guyana in den letzten Monaten besucht, um die Beziehungen zu stärken; Großbritannien hat im Dezember ein Kriegsschiff dorthin geschickt. Doch Amerika und Großbritannien konnten das mit Russland verbündete Venezuela nicht davon abhalten, den Streit um Essequibo zu eskalieren.

Das Versagen der Amerikaner und Briten, die Hamas in Israel, die Houthis am Roten Meer und Russland in der Ukraine zu bändigen, ist ein Zeichen von Schwäche. Nationen wie Venezuela haben dies erkannt und sind dabei, weitere Gebiete zu erobern.

Die Bibel warnt, dass in dieser Endzeit Amerika und Großbritannien schwächer werden, während „heidnische“ Nationen wie Russland und Venezuela aufsteigen werden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Die Zeit der Heiden?“](#).